

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Vorbildliche Rettungsaktion:
metallener Meeresgigant auf
dem Weg ins Wien Museum

Walfisch strandet beim „Beauty-Doc“

Und plötzlich ist er aufgetaucht – der metallene Meeresriesen, seit 1950 das Wahrzeichen des Praterlokals „Zum Walfisch“. Stolze zehn Meter lang prangte er am Dach, mit dem Abriss vor ein paar Jahren verschwand er in den Untiefen eines Firmengeländes bei Wien. Bis jetzt, denn in einer groß angelegten Rettungsaktion wurde der gestrandete Wal am Mittwoch ins Wien Museum gehievt, wo die Restauratoren mit einer Beauty-Kur beginnen. Neues Zuhause wird das Prater-Museum – ganz oben ■ MD



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag